

Ä10 Grün muss den Unterschied machen

Antragsteller*in: Stephanie Theiss, Madelaine Stahl (GJ Marburg-Biedenkopf)

Änderungsantrag zu A1

Von Zeile 34 bis 36:

sowie der Ausbau des ÖPNVs. Das Schüler*innenticket war ein voller Erfolg - deshalb müssen jetzt weitere hessenweite Flatrate-Ticketmodelle folgen. ~~Denn~~ Daher machen wir uns dafür stark, dass mittelfristig alle Schüler*innen, unabhängig von der Schulortnähe, ein Schüler*innenticket mindestens bis zum Ende der Regelschulzeit erhalten. Auch das Bürger*innenticket darf nicht nur ein Traum bleiben! Außerdem müssen wir klare

Begründung

Gerade in Zeiten, in denen sog. Elterntaxis immer beliebter werden, müssen wir Alternativen fordern: Die Emissionen von Kurzstreckenfahrten im PKW müssen schnell verringert werden und hier kann konsequent angesetzt werden.

Darüber hinaus reicht der Nutzen des Schüler*innentickets weit über die Fahrt zur Schule hinaus. Das Ticket ermöglicht soziale und kulturelle Teilhabe auch in der Freizeit. Her mit dem guten Leben!